

# Las empresas exportadoras reconocen **"la labor decisiva"** de la Cámara de Ciudad Real



Misión comercial india organizada en Ciudad Real

**Casi centenar y medio de empresas exportadoras de nuestra provincia, número equivalente a la práctica totalidad del tejido exportador habitual de Ciudad Real, ha reconocido y apoyado públicamente "la labor decisiva que la Cámara de Comercio de Ciudad Real desempeña en el desarrollo y competitividad del tejido empresarial".**

Además, el citado grupo de empresas exportadoras, "ante la situación actual de incertidumbre que viven las Cámaras de Comercio", ha transmitido a la Cámara de Ciudad Real, de forma individualizada y por escrito, su apoyo "por la decisiva importancia que ha supuesto la labor de ayuda, asesoramiento y promoción en comercio internacional de la Cámara de Ciudad Real, en el proceso de internacionalización de mi empresa y nuestra salida a los mercados exteriores". Igualmente, nuestras empresas exportadoras defienden el papel de la Cámara de Ciudad Real como entidad independiente, con sus correspondientes atribuciones en materia de internacionalización de las empresas.

## Apoyan su papel en la internacionalización de empresas

### Trabajo de décadas

La Cámara de Comercio de Ciudad Real agradece el reconocimiento de nuestras empresas exportadoras al trabajo que, desde hace décadas, ha venido desarrollando para ayudar a las empresas de la provincia a vender en otros mercados.

A modo de ejemplo, durante el pasado año, la Cámara desarrolló 29 acciones de Promoción Exterior, con la participación de 235 empresas, a los mercados de 26 países diferentes, lo que da una media de casi 3 acciones por mes. Para este año, los planes de trabajo incrementarán el balance, con más misiones y actividades, de las cuales un buen número de ellas ya se han llevado a cabo en los primeros meses del año.

## CIUDAD REAL, LA MÁS EXPORTADORA

Ciudad Real volvió a ser el pasado año la provincia más exportadora de Castilla-La Mancha, según los últimos datos oficiales disponibles, que indican un valor de exportaciones de 1.127 millones de euros, con un incremento del 26,4% sobre el año anterior. La región exportó en 2010 un 15,3% más y alcanzó un valor de 3.407 millones de euros. Tras Ciudad Real, que representa un 33% del total exportador de Castilla-La Mancha, Toledo es la siguiente provincia exportadora. Las exportaciones nacionales crecieron en 2010 un 16,2%.